

平成30年に開かれた 子ども向け千葉県環境講座

7月23日 あびこし かしわし てがぬま なつやす
我孫子市・柏市にある手賀沼で「夏休み
み沼体験！」を開催しました。
午前中は沼のほとりで講師の先生が採ってくれた
魚やエビを水槽に入れて観察しました。午後は屋
形船に乗って、沼の自然を観察しました。漁師さん
とが獲った魚は、ものすごく大きくてみんなびっくり
でした。



8月29日 かしわし けんみん
柏市にあるさわやかちは県民プラザで
「パーム油の秘密を追え」を開催しました。
太陽油脂株式会社の大川 恵さんから、工場での石け
んの作り方と簡単な石けん作りを学びました。グ
リーン購入ネットワークの金子貴代さんから、パー
ム油が食べ物や洗剤などにたくさん使われているこ
と、環境への影響などの説明を聞いた後、パーム油
を使ってのバスボム作りを体験しました。



ぜんこくじ むきょく
し
全国事務局からのお知らせ



イイコト・たくさん! 活動レポート

ちば けん
千葉県のこどもエコクラブのみんなへ

おく
送らなきや
ソン・ソン!



おおあみ しらさと し
大網白里市がまきりチーム
いも みの み
磯で生き物を見つけよう!

かつどういろ
活動内容

ちばけん でやまし いそぞ
千葉県館山市で遊びをしました。

たくさんの生き物を見つけました。

かんそう き
感想・気づいたこと・考えたこと

しゅう: うみはつめたくてきもちよかった。ワカメをたべた。くさふく、しょうじんがに、ウニ、あごはぜ、あいなめ、ヤドカリ、あめふらし、なまこがいたよ。あめふらしをふんだら、あかむらさきいろのあまぐもみたいなものがでてきた。

ふぐはすごいおよぎのがはやかった。あごはぜはたくさんむれていた。あいなめはつかまえようとしてもすぐにすりぬけるようにげちゃった。ヤドカリはたくさんいたよ。うにをさわってみたらちくちくしてた。でも、ちゃんとどうごいていたよ。

むしかごに、さかなのちいさなぼくらのすいぞくかんができたよ。あめふらしやなまこ、うにもヤドカリもはいつててぎゅうぎゅうづめだったよ。

いくみ: さかなをたくさんつかまえたこと、ともだちとあそんだ。かにをつかまえた。いっぱいつかまえてうれしかった。

おうえん だん
「こどもエコクラブ応援団より」



■かまきりチームのみなさん、こんにちは!
いろいろな生き物がたくさん見られて良かったです
ねー(^_^) かんそう よ
感想を読むと、ほんとうにいろいろな
生き物をよく見て、さわって、体をつかって遊んだ様子
がよく伝わってきて、こちらまでワクワク・ドキドキして
きました。そして笑顔がいっぱいのステキな一日でした
たね。このような日をこれからもたくさんすごして、心も
からだよろこぶことをいっぱい楽しんでください。
がつ うみ
4月の海はまだちょっと冷たいですが、生き物たちが
さんらん きせつ すこ おお
産卵する季節です。少し大きくなったら波打ち際をよく
かんさつ 観察してください。すると、アメフラシの卵(ソーメン
みたいな)やイカの卵(種によってはぶどうみたいな)
など、いろいろな生き物の命の営みが見られると思いま
ほうごく お
す。これからも報告を送ってくださいね。待ってます~

かつどう
@活動レポートの送り方@

クラブページにログインして、入力フォームに沿って活動
ないよう きにゅう そしん
内容を記入して送信するだけ!とってもカンタンです★



とうろく とき
クラブ登録した時のメールアドレスと全国事務局から
あんない
案内したパスワードでログイン!

※パスワードをお忘れの方は、全国事務局までお問い合わせください。